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第１９４８例会 報告（2011・12・9）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
４．会長報告
５．会長エレクト報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．会員卓話 拠金委員長 中野幸三郎君
１１．点 鐘

例会終了後クラブ運営委員会開催１２．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

〈 年〉１２
阿左美博君

◆誕生祝い

霜村年勇君
前原榮一君
平澤 宏君
正田恵一君
櫻井和彦君

◆結婚祝い

片貝良一君、天沼一夫君、近藤幸利君、松尾章司君
江原会長◆会長報告

１．本日が今年最終の通常例会となりました。半年間
。皆様にはご協力頂きましてありがとうございました

２．先週の理事会報告を申し上げます。
疋田Ｇ年度地区ロータリー財団委員の指名就任依頼
を受けて、新地区補助金委員会委員長を下井田秀一
君、グローバル補助金委員会委員を家住慧路君に承

諾して戴きました。また、新会員候補者の小林聡君
の入会が決定し、忘年家族会にご家族を招待し、 入

。会式を１月６日の新年初例会で行う事になりました
３．先週の金曜日、東郷年度の第１回理事会が開催さ

れ、この後、東郷会長エレクトからその報告をして
いただくことになっております。

４．疋田ガバナースタッフ会議が、只今、桐生倶楽部
で行われています。従いまして田﨑次年度地区副幹

、 。事が出席されており 本日の例会は欠席となります
東郷会長エレクト◆会長エレクト報告

次年度の第１回理事会を開催いたしましたので、
その決定事項をご報告させて頂きます。先ずＳＡＡ

、 。に前原榮一君 副幹事に髙森勉君を選任致しました
。また各理事の担当委員会は下記の通りとなりました

天沼幹事◆幹事報告
(点鐘PM6:30､ 桐生プリオパレス)◇次例会は忘年家族会です。

。◇例会終了後ロビーにてクラブ運営委員会を行います
◇下記のものが届いております。
・安藤Ｇ事務所と疋田ＧＥ事務所から年末年始の休暇

（12/27～1/5）のお知らせ
・バギオ基金 年度事業報告書と寄付のお願い2010
・国連ＵＮＨＣＲ協会より支援のお願い
・佐藤運送㈱様より喪中の挨拶状
◇例会変更のお知らせ

前橋西ＲＣ 12/16､12/23(休)､12/30(休)､1/20､1/27
碓氷安中ＲＣ 12/15､12/29(休)､1/5(休)､1/127

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 11/28､12/5 桐生南ＲＣ 11/30
桐生赤城ＲＣ 11/29 栃尾ＲＣ 8/2～12/6

各理事の担当委員会2012-13年度

（敬称略）
理 事 金子福松 （クラブ運営委員会）
〃 正田恵一 （会員組織委員会）
〃 栗原幸三 （Ｒ財団･米山･ﾆｺﾆｺＢＯＸ委員会）
〃 向田 靖 （奉仕プロジェクト委員会）
〃 符波明道 （広報活動委員会）
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桐生西ロータリークラブ

片貝良一パスト会長◆乾 杯
月 日に 回目の結婚記念１２ ４ ２３

日を迎える事が出来ました。ま
た入院中は、この様に登壇して
乾杯の音頭をとれるとは思って
もおりませんでした。そして、
多くの皆様に御見舞いを戴き、
ロータリーの友情の何たるかを
実感致しました。今後とも命有
る限り一生懸命ロータリー活動

に努めたいという決意を新たにしているところでご
ざいます。それでは皆様のご健勝と良い忘年家族会

!!が開催出来ますことを祈念いたしまして、乾杯
１２００キロカロリー◆食事メニュー

ビーフカレーライス、香の物、オニオンサラダ
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

髙森クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ １０ ４ ６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ４ ９３．０２
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者２名）９５．４５

□拠金委員会
花房拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

卓話をさせていただきます 中野君
中野委員長､卓話よろしくお願いします

江原君、天沼君、奥村君、舩戸君
誕生祝いを頂いて 前原君、霜村君
結婚祝いを頂いて 片貝君、近藤君
出席 ％表彰を頂いて 阿左美君100
Ｘ ケーキ皆様ありがとうございます 符波君'mas
忘年会シーズンです｡飲み過ぎないように 野田君
新しい出発に向けて 小野満君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
卓話をさせていただきます 中野君
中野委員長､卓話よろしくお願いします

花房君、近藤君、奥村君、福島君、舩戸君
誕生祝いを頂いて 前原君
結婚祝いを頂いて 片貝君

符波君出席100％表彰誕生結婚祝おめでとうございます
赤城の嶺に冬の使者が訪れました 江原君
阿左美さんいつもありがとうございます 霜村君
新しい出発に向けて 小野満君

奥村米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
卓話をさせていただきます 中野君
中野委員長､卓話よろしくお願いします

近藤君、奥村君、福島君、舩戸君
誕生祝いを頂いて 前原君
結婚祝いを頂いて 片貝君

符波君出席100％表彰誕生結婚祝おめでとうございます
半年間皆様のご協力に感謝します 江原君
新しい出発に向けて 小野満君

会 員 卓 話

Ｒ財団･米山･ニコニコbox
(拠金)委員会

委員長

中野幸三郎君

「拠金について 」

、 、本日は ロータリー財団について少しお話しをして
、 。その後 米山奨学のビデオをご覧頂きたいと思います

皆様、既によくご存知かと思いますが、ロータリー
財団の年次寄付は、毎年 人 ドル以上としてご協力１ １００
頂いております。これが ドルに達しますと、ポ１，０００
ール･ハリス･フェロー、 ドルになりますとマル２，０００
チプル･ポール･ハリス･フェローの称号が与えられま
す。その寄付の半分が 年後に、地区のＲ財団活動資３
金として還元されます。残りの半額は世界のＲ財団活
動資金として使われております。

。ロータリー財団の活動は大きく分けて つあります３
１番目は教育的プログラム（ＧＳＥと国際親善奨学生 、）
２番目は人道的補助金プログラム（ＷＣＳやＭＧ等 、）
３番目はポリオ･プラス･プログラムです。３番目のポ
リオ寄付は、ビル･ゲイツが拠出した３億５千万ドルに
ロータリーが２億ドルを拠出して合計５億５千万ドル

、 。を目標としており 今年度の達成が見込まれています
今年、皆様からポリオ･チャレンジとして 人 ドル寄１ ２４
付して頂きましたものが、これに充当されます。

その他に、預金利息を運用してＲ財団の活動資金に
充てる恒久基金寄付があります。これが ドルに１，０００

。達しますとベネファクターという称号が与えられます
また、東日本大震災復興の為に指定してＲ財団に寄

。せられた寄付が現在までに 万ドル以上ございます５７０
６当初今年度一杯で締め切られる予定でしたが来年の

、 、月迄延長される事になり 月迄に送金されたものは１２
ポール･ハリス･フェローの対象になります。

上記の全ての寄付が１万ドルに達しますと、メジャ
ー･ドナーの称号が与えられます。

今年の 月に公益財団法人ロータリー日本財団が設４
立されましたので、Ｒ財団への寄付が寄付金控除の対
象になるようになりました。是非ともＲ財団への更な
るご協力をお願い致します。それでは、米山奨学のビ
デオ『すばらしい贈り物』をご鑑賞下さい。

《次例会予告》

１月６日(金) 新年初例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

１２月２３日(金)と１２月３０日(金)は公式休会です

茶の湯研修会RI第 2840地区 第2２回

地区茶の湯倶楽部は今年で創立 年目を迎え、第 回２８４０ １１ ２２
、 『 』 、目の研修会が 月 日(土)高崎市 豊田園二階 豊盛軒 にて１２ ４

会員 余名が参加して、和やかに行われました。３０
代表世話人の森田均パストガバナーより、ご挨拶の後、茶の

『 』 『 』 。心として 和敬清寂 と 利休七則 を解説をして頂きました
、 、 、また 席主 鈴木猶仙先生には 茶の作法についてお話し頂き

内容は固からずユーモアに満ち、その素晴らしい話しぶりに魅
了されて、談笑の中で茶事が進められました。

この日、上毛の名山は、師走の白雲が流れ、紅葉の香りが茶
室に漂い、心あたたまる雰囲気の中で、茶事を心ゆくまで堪能

文責：井本、写真提供：金子して参りました。 クラブ参加者：星野幸男･井本上輔･金子福松･正田恵一各会員




